
国際ロータリー第２５８０地区（東京・沖縄）

東 京 武 蔵 村 山 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ
Tokyo-Musashimurayama Rotary Club 週 報 №1７８１

◇ 例 会 場 西 武 信 用 金 庫 ・ 村 山 支 店 ２ 階
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １－ １

◇ 例 会 日 毎 週 水 曜 日 １２：３０～１３：３０
◇ クラブ事務局
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １－ １
T E L 0 4 2 (5 2 0 ) 3 2 5 1 F A X 0 4 2 (5 2 0 ) 3 2 5 2
Ｅメールアドレス ｔ－ｍｍｒｃ＠ｃ ｒｅ ｓｔ . ｏ ｃ ｎ . ｎｅ . ｊ ｐ

◇ 創 立 1972年7月8日 ◇ 承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎ 会 長 藤野 豊 ◎ 幹 事 田中 伸彦
○ 副会長 比留間 一康 ○ 副幹事 比留間 孝司
□ 会報雑誌委員長 後藤 正次 副委員長 見延 壽昭

委 員 小野寺 一昭 原田 友義 比留間 孝司 北島 栄

第 1 7 8 1 回 例 会 報 告

Ｒ Ｉ 会 長 李 東 建 （ 韓 国 ）「 夢 を か た ち に 」２００８―０９ 年 度 国 際 ロ ー タ リ ー テ ー マ

第１７８２回

例 会

２００８．１１．６

本 日 の 例 会

多摩分区Ｉ・Ｍ （東村山ＲＣ）

次回例会案内 【 11月19日（水） 】

環境保全について考える

DVDの上映

「 行 動 し よ う ！」

第 3 7 代 ク ラ ブ 会 長 藤 野 豊

東京武蔵村山ロータリークラブテーマ
「 お か げ さ ま の 心 で 夢 を か た ち に 」

２００８－０９年 度 ガ バ ナ ー 櫻井 権司

国 際 ロ ー タ リ ー 第 ２ ５ ８ ０ 地 区

11月はロータリー財団月間です。

（ 2 0 0 8 年 1 1 月 5 日 ） 司 会 清水 高彦 副ＳＡＡ（会場運営委員）

点 鐘 （ 藤野 豊 会長 ）

斉 唱 君が代
それでこそロータリー
四つのテスト
（峯岸 一郎 国際奉仕副委員長 ）

会務報告 （ 藤野 豊 会長 ）

○ＲＩ会長より
会員数がインドに抜かれ日本が3位になってし

まっ た事に関する手紙が届いています。

○ROTARY WORLD 2008年10月が届いています。

○四大奉仕部門功労者推薦の依頼が届いています。

○2010～11年度ロータリー財団国際親善奨学生
候 補者受付についての書状が届いています。

○クリアランド・プロジェクト・カンボジア募金
のご協力のお願いが届いています。

・イエローボックスの例会場以外での設置をお願
いして下さい。

・卓話、3分間スピーチを。

○2011～2012年度 地区ガバナー決定
指定日までに候補者がありませんでしたので、
指名委員会を通り決定されました。
水野 正人 君（東京RC）

○地区ゴルフ決勝大会の案内
12月11日（木） 霞ヶ関カントリクラブ

○訃報
佐藤千壽パストガバナー（1974-1975）
が10月23日逝去

○社会福祉協議会より
機関紙「こもれび」を頂きました。

幹事報告 （ 田中 伸彦 幹事 ）

○東大和RCより事業計画書を頂きました。

○訂正
ガバナー月信5月号、5頁 追悼文
【正】故徳増須磨天パストガバナー
【誤】故徳須磨天パストガバナー

（内野 均 親睦委員長）

☆ 誕生月おめでとうございます。
比留間 重次 会員
清水 高彦 会員
榎本 昭 会員夫人 一子さん
小野寺 一昭 会員夫人 のぶ子さん

☆ 結婚月おめでとうございます。
網代 雅男 会員
比留間 市郎 会員
比留間 昭三 会員
比留間 孝司 会員
峯岸 一郎 会員
川島 利男 会員
進藤 修一 会員



≪ 報告事項 ≫
① 10/3 福生中央ＲＣ主催の合同例会に参加
② 10/4 東京都キャリア推進フォーラムに出席
③ 10/15 4ＲＣ合同例会（ホスト清瀬ＲＣ）
④ 10/22 第3回分区連絡会
⑤ 10/24 多摩分区親睦ゴルフ
⑥ 10/25・26 武蔵村山デエダラ祭
⑦ 10/30 フォレストイン昭和館にて、分区別の環境保全委員長会
⑧ 11/4 次年度指名委員会

≪ 協議事項 ≫
① 新年初例会について

1/14例会場の通常例会の形で行います。食事については正月らしく。
② オン・ツー・バーミンガムについて

6/20～27 バーミンガムでの国際大会は個人参加の形での参加の検討をお願いします。
尚この件については、アンケートにも御協力をお願い致します。

③ ロータリー財団の件について（峯岸 一郎 国際奉仕副委員長）
・ポリオ撲滅についての募金は、ビルゲイツ財団の寄付の関係もあり、ロータリークラブ自体も
相当の募金をしなければなりません。特に2580地区は櫻井ガバナーの提唱により、各クラブの
各会員に1年間に3000円、3年間で合計9000円の募金をお願いする形となります。本件は理事

会で承認されましたので、財団月間の今月よりぜひ皆さんのご協力をお願い致します。
・今年度もロータリー財団への寄付のご協力を引き続きよろしくお願いします。
④ 多摩分区環境保全委員長会の報告（野島 征 環境保全委員長）
10/30に私と網代地区大会幹事で参加してまいりました。環境保全は今年度、地区大会のテー

マでもあり、私たちに何が出来るのか専門家も交えて話がありました。特にエネルギー消費機
器の買換とその効果について、その実証例のためのモニターとして私が当クラブでは担当させ て
頂きます。

⑤ 事務局の月曜日出勤について、地区大会を控えて佐川さんには今後月曜日にも出勤して頂きま
す。（但しその分の金銭上の負担は地区大会実行委員会より支出）

⑥ 東村山ＲＣの當間委員長より、いわゆる「決議23-24」手続要覧からの削除する件に反対する
ように多摩分区内各クラブに要請がありました。当クラブもこれに応じたいと思います。

委員会報告

○情報委員会 比留間 重次 委員長
「デエダラまつり」でのアンケート集計結果についての改めての報告がありました。

○親睦委員会 内野 均 委員長
「家族親睦クリスマス例会のご案内」
日 時 12月22日（月） PM6:00受付（西武信金前よりPM3:00出発でバスが出ます。）
場 所 ostrea銀座8丁目店

中央区銀座8-9-1 Jewel Box Ginza 8F
☆ 銀座近辺のクリスマスイルミネーションを楽しんだ後、食事会となります。

御夫人、御家族お誘いの上、多くの皆様の出席をお願いします。

第５回 全員クラブ協議会

出席報告 （ 波多野 晃夫 会場運営委員長 ）

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

36名 30名 90.91％ な し

○出席免除会員
石井 賢司 会員
石井 源一郎 会員
渡辺 俊晴 会員

藤野豊会長⇒先日のデエダラまつりに大勢の参加ありがと

うございました。

田中伸彦幹事⇒パスト会長様、昨日はお疲れさまでした。
昨日の会費の残金をニコニコに入れさせていただききます。

比留間重次会員⇒過日のデエダラ祭りには皆様御協力有難
うございました。市民の皆様にロータリーの奉仕活動のＰ

Ｒが出来ました。成功裏のうちに終了が出来ました。
＊誕生日を祝って頂きありがとうございました。

網代雅男会員⇒11月3日 文化の日、30数回目の結婚記念日
にお花を送って頂きありがとうございます。

比留間市郎会員⇒何回目か忘れましたが思い出しました。
ありがとうございました。

比留間昭三会員⇒結婚記念日のお祝いをありがとうござい

ます。50年山坂こえて過ぎてきました。これからもがんばっ
て行きます。

峯岸一郎会員⇒結婚月を祝っていただきありがとうござい

ます。11月3日の記念日は息子の文化祭に行っていました。

川島利男会員⇒結婚記念を祝っていただきありがとうござ
います。

比留間孝司会員⇒結婚祝を頂き有難うございます。
清水高彦会員⇒誕生日を祝っていただきありがとう。今日

が本当に誕生日で、60の中心。日本の平均年齢までは頑張
りたいと思います。今後共宜しくお願いいたします。

小野寺一昭会員⇒妻の誕生日を祝っていただきありがとう
ございます。すてきなお花ありがとうございました。

◆ 今回計５２,０００円 累 計６９９,０００円

ニコニコＢＯＸ （ 尾田 篤彦 親睦委員 ）


